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Data:  31 de Janeiro de 2012 
Local:  OAB – Santo André 

Av. Portugal, 233 - Centro 
Santo André – SP - Brasil 

 

 
Às 19:00 horas do dia 29/11/2011, estiveram presentes na sede da OAB 

Santo André  as seguintes autoridades: 
 
 
Polícia Militar do Estado de São Paulo:  Capitão PM Comandante 

Temístocles Telmo Ferreira Araújo. 

 

Polícia Civil do Estado de São Paulo:   Delegado de Polícia Dr. 

Lupércio A. Dimov. 

 

Prefeitura Municipal de Santo André:   Não houve representantes. 

 

Conseg – Centro:      Sr. Fábio Gerevini – 

Presidente. 

 

O Presidente do Conseg Centro – Sr. Fábio Gerevini fez a abertura dos trabalhos 

com os agradecimentos aos presentes e aos membros natos do CONSEG. 

Comunicou a presenças de membros deste Conseg na diretoria da ACISA e também 

as eleições para a diretoria deste Conseg para o Biênio 2012/2013 e cobrou o apoio 

a Casa do Jardim e ao programa Vizinhança Solidária. Solicitou a presença do 

representante do Transito de Santo André devido as muitas notificações 

apresentadas neste Conseg e comunicou a baixa nos índices criminais na região 

divulgada pela Folha de São Paulo. Agradeceu a presença de 2 assessores do 

Vereador Gilberto Primavera na reunião e também a presença de um representante 

do Hospital Brasil que é um novo parceiro deste Conseg. 

 

Como representante da Polícia Militar do Estado de São Paulo, o Capitão PM 

Comandante Temístocles Telmo Ferreira Araújo se apresentou e agradeceu a todos 

pela presença em nossa reunião e parabenizou este Conseg nos trabalhos 

realizados no ultimo Biênio e solicitou um encontro entre os Conseg´s da região, 

falou sobre os programas deste Conseg serem importantes para os trabalhos da 

PM. 

 

Como representante da Polícia Civil do Estado de São Paulo, o Dr. Lupércio Dimov 

se apresentou e agradeceu a todos pela presença em nossa reunião e solicitou 

maior comprometimento dos cidadãos quanto as denuncias aos delitos e sobre as 

investigações no caso de estupro que ETA sendo executado por um motoqueiro na 

região. 

 

Feitos os comentários pelas autoridades mencionadas, o presidente passou a 

palavra aos presentes onde um morador disse já estar em contato com a PM mas 

alertou sobre a necessidade de um maior policiamento no bairro assunção 

principalmente quanto ao furto de veículos e também solicitou informações sobre o 

programa Vizinhança Solidaria. Para sua reposta o Capitao Telmo disse que placaas 

estão sendo instaladas no bairro e disse que quanto ao caso do estupro, Policias 

femininas estão em contato com as vitimas para um maior entendimento ndo caso 

e coleta de informações para investigação. 

 

Leitura das notificações entregues na reunião. Abaixo em resumo  
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 Sra. Cristiane Conceição: Solicitou presença da policia em uma casa da 

rua São Cirilo por estar sendo invadida por traficantes. 

 Sr. Samuel Gonsalves: Limpeza de terreno na rua Ribeiro Couto que foi 

solicitada a prefeitura sem retorno conforme processo 2841120110 

 Sra. Cristiane Paolucci: Solicitação ao Depto de Transito quanto a 

problemas na Rua Jarvis c/ Morumbi. Assalto na Rua Jarvis. 

 Sr. Carlos Rocha: Seqüestro relâmpago na Rua Natalino Garife e roubo de 

veículos nas ruas Ramis Galvão e Tiradentes 

 Sr. Luiz Osvaldo Gonsalves: Solicitou a poda de arvore na rua São 

Venceslau porque os galhos estão caindo e danificando veículos. 

 Sr. Sebastião Neponucemo Batista: Solicitou policiamento na rua Ribeiro 

Couto por a mesma estra sendo invadida por elementos perigosos durante o 

dia e a noite. 

 Sr. Valdir de Oliveira: Falou sobre uma batida policial por denuncia a uma 

festa em sua residência onde os policias agiram de forma bruta. 

 

 

 

Com a palavra, nosso Presidente comentou sobre a importância dos trabalhos do 

CONSEG e das ações que cada um pode adotar para prevenção e agradeceu a 

presença de todos. 

 

Não havendo mais nada a ser apresentado entre os presentes, eu, Fábio Gerevini, 

agradeço a presença de todos e dou os trabalhos por encerrado. 

 

 

 

 

 

 

_________________________    ______________________ 

Conseg – Centro      Conseg - Centro 

Fábio Gerevini      Vandelrei Duarte José 

Presidente 1º Secretário 

 

 

 

 

 

 

  

  


